

Novedades en josemariaescriva.info (febrero de 2008)

Ofrecemos algunas de las últimas novedades de la página web de San Josemaría

18/02/2008

Devoción a San Josemaría desde Indonesia Pocos días antes de Navidades estuve en Indonesia para la celebración del ochenta cumpleaños de mi madre..

Fechas importantes: 14 de febrero de 1930 y de 1943

A Josemaría Escrivá de Balaguer no le gustaba hablar de los momentos íntimos en que el Señor le daba a conocer su Voluntad. Sin embargo, a veces –por indicación expresa de la Santa Sede y también por la insistencia de los miembros del Opus Dei– relataba algunos detalles.

50 años de una Escuela de Negocios: Para alcanzar los mayores beneficios

En un encuentro de San Josemaría con directivos de la Escuela y empresarios uno de los asistentes le preguntó cuál debería ser la primera virtud de un empresario. La respuesta se centró en la caridad, “porque con la justicia sola no se llega”.

Me llamo Edik, pero mi nombre cristiano es Eduardo

Eduardo, cooperador del Opus Dei en Kazajstán encontró la respuesta a sus preguntas

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/novedades-en-
josemariaescrivainfo-febrero-de-2008/](https://opusdei.org/es-co/article/novedades-en-josemariaescrivainfo-febrero-de-2008/)
(01/02/2026)